

# 13. Riesa Dance sport Festival 2009

## World Championships

### Weltmeisterschaften / Cups

Alle angegebenen Zeiten unter Vorbehalt

All given times are estimated and according to enrollments  
subject to change



17.04.2009

## Hotel Shuttle / Transfers

### GERMAN VERSION / Deutsche Version

Die Region um die sächsische Tanzsportstadt Riesa hat viele Unterkünfte und Hotels. Diese liegen aber verstreut und sind vielfach nicht mit öffentlichen Verkehrsmitteln mit der **erdgas arena**, der großartigen und großen Veranstaltungshalle in Riesa, verbunden.

Die Straßen sind in bestem Zustand, sodass es für Teams mit eigenen Bussen und PKWs unerheblich ist, wo sie in der Region wohnen, bzw. durch die FVG Riesa (Frau Christa Nauck) untergebracht sind. Sie können nach Bedarf zur **erdgas arena** fahren und die Busse, bzw. PKW dort auf dem großen Parkplatz kostenfrei parken.

Für alle Teilnehmer, die per Flugzeug (Dresden, Leipzig, Berlin Schönefeld, Berlin Tegel) anreisen, bietet die FVG Riesa „Airport Shuttles“ an. Siehe Information „Airport Shuttle“.

Diese Shuttles bringen die Gäste in die **erdgas arena** zum Check In und/oder in die gebuchte Unterkunft.

Somit ist es unerheblich, wo die Teilnehmer der IDO Tanzweltmeisterschaften untergebracht sind und wohnen: ob direkt in Riesa, dem geschichtsträchtigen, bildhübschen Meissen, dem historischen Oschatz oder in anderen Orten.

Denn für alle Teilnehmer und Gäste, die mit der Bahn oder per Flugzeug anreisen, (Tänzer, Coaches, Begleitgäste), UND die über die FVG Riesa (Frau Christa Nauck) ihre Unterkünfte gebucht haben, bietet die FVG-Riesa kostenfrei Hotel-Shuttle-Service von der Unterkunft zu **erdgas arena** und zurück an.

### Dance Shuttle 1 (morgens)

Rechtzeitig morgens sodass die Teilnehmer ca. 60 Minuten vor Beginn der ersten Turniere in der Halle sind. (Opening of the doors)

**Dance Shuttle 2** – dieses jedoch nur nach **vorheriger Absprache** mit der FVG Riesa, im Org. Büro:

- a) Mittags von der **erdgas arena** zu den Unterkünften
- b) Von den Unterkünften zur **erdgas arena**, für alle die Teilnehmer, die erst am Nachmittag an den Weltmeisterschaften starten.

# 13. Riesa Dance sport Festival 2009

## World Championships

### Weltmeisterschaften / Cups

*Alle angegebenen Zeiten unter Vorbehalt*

All given times are estimated and according to enrollments  
subject to change



17.04.2009

## Hotel Shuttle / Transfers

### Dance Shuttle 3 (abends)

Ca. 30 Minuten nach Ende der Veranstaltungen am Abend, um alle Teilnehmer wieder in die Unterkünfte zu bringen.

→ *Ausnahme Sonnabend Nacht – hier fahren die Shuttle-Busse nach vorheriger Absprache um 2:30 Uhr von der Party im OLYMPIA zu den Unterkünften oder direkt zu den Airports.*

### Dance Shuttle 4X

Es gibt häufig die Möglichkeit, bei Bedarf und frühzeitiger Anmeldung, auch zwischendurch Teilnehmer von der **erdgas arena** zu den Unterkünften und von den Unterkünften zur **erdgas arena** zu „shutteln“. In diesem Fall bitte wenden Sie sich frühzeitig – das heißt mindestens 2-4 Stunden vor dem Bedarf am selben Tage oder am Tage vorher - direkt im Org. Büro.

Sie machen (fast) alles möglich, wenn sie vorab informiert sind.

Bitte dem Busfahrer beim Einsteigen die Akkreditierung vorzeigen.

Gute Fahrt und viel Spass und Erfolg in Riesa!

### English VERSION / Englische Version

*There are several hotels and accommodation in the region around the Saxonian dance sport city of Riesa. Some of them are in Riesa, Meissen, Oschatz and some are somewhere in the beautiful region. Many are connected with the wonderful event hall **erdgas arena** by public transport others need transfers.*

*The roads in Germany are top so it does not matter for teams travelling with their own busses or cars where they are accommodated by the FVG Riesa. There is a large free parking area in front of the hall sufficient for more than 100 busses.*

*For all participants who travel by air ( arriving at Dresden, Leipzig, Berlin Schönefeld, Berlin Tegel) the FVG Riesa offers „Airport Shuttles“. Please refer to our information „Airport Shuttles“.*

*These Shuttles take the guests from the airport to the **erdgas arena** for Check In and/or to the accommodation booked through the FVG Riesa..*

*Therefore it does not matter where the participants will be staying during the IDO World Dance sport Championships – directly in Riesa, the historical and most beautiful city of Meissen, the traditional Oschatz or different places.*

# 13. Riesa Dance sport Festival 2009

## World Championships

## Weltmeisterschaften / Cups

*Alle angegebenen Zeiten unter Vorbehalt*

All given times are estimated and according to enrollments  
subject to change



17.04.2009

## Hotel Shuttle / Transfers

*Because all participants, coaches, supporters/chaperones and guest who travel by air or train AND having booked the accommodation through the FVG-Riesa (Mrs. Christa Nauck) will be shuttled free of charge from their accommodation to the **erdgas arena** and back.*

### **Dance Shuttle 1** (in the morning)

*This first shuttle will bring you in time to the **erdgas arena**, which will be about 60 minutes before the first heat starts – when the doors open.*

**Dance Shuttle 2 – this must be checked with the FVG Riesa, in the Organizational Office the day before and confirmed:**

- a) *At noon from the **erdgas arena** to the accommodation*
- b) *And back to the **erdgas arena**, perfect for all participants who have their rounds in the afternoon of the IDO World dance sport championships.*

### **Dance Shuttle 3** (in the evening)

*About 30 minutes after the event these busses shuttle the participants back to their accommodation.*

*→ Exception: Saturday evening/night – at 2:30 am all shuttle-busses circulate back from the party in the OLYMPIA to the accommodations or directly to the airports as arranged between you and the FVG organizing office.*

### **Dance Shuttle 4X**

*There are many possibilities to bring you or your dancers to and from the **erdgas arena** to the accommodation or from the accommodation to the **erdgas arena**.*

*If you need extra shuttle please contact the FVG (Mrs. Nauck) as early as possible – at least 2-4 hours before or the day before. The FVG will do her best to help and transport you. There are numerous busses and cars circulating to and from the **erdgas arena** and/or the airports each day all the time. If you tell us, we can help!  
But we need the information as early as possible.*

*Have a good trip and have fun in Riesa!*